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 会⻑あいさつ   
会⻑ 羽生 有三 
みなさん、こんにちは！ 
今年度の例会も今日を入れて 2 回となりました。 
この⼀年が会員の皆さんの温かい協⼒により、あっという間
に過ぎたような気がします。 
私自身はあの時はこうすれば良かったと思うことがたくさんあり、

会員の皆さんには大変ご
迷惑をお掛けしたことと思
います。ともかく、次年度
彦坂年度に無事にバトン
タッチ出来ることを大変嬉
しく思います。 
話が変わりますが、今日

ほど日本経済が国際経済、もっと広く考えると世界経済に
影響される時代はなかったと思います。景気は為替の変動
や原油の価格で大きく変わり、以前ドルが 70 円台になると
輸出関連企業の多くの経営者が倒産の危機があると話し
ていましたが、企業努⼒により何とか⽣き延びています。10
年前にパナソニックやソニーが今日の状況になると誰も想像
しなかったでしょう。 
自国の経済の隆盛は、勤勉さと⼈⼝の増加に⽐例している
ようです。 
勤勉さは物づくりや労働の⼒、そして⼈⼝の増加は内需の
支えに影響があるようです。しかし、日本のように資源の乏し
い国の景気は、為替に大きく影響されてしまいます。これか
ら、日本が国際経済競争⼒を着けていくのは至難の業です。
ともかく勤勉さの素である子供のころからよく遊びよく学ぶこと
が大事なことではないでしょうか。 
今日は先週に続いて理事、委員⻑の皆さんの今年度のク
ラブ活動報告があります。この⼀年間、皆さんのご協⼒に対
しまして改めて感謝申し上げます。 
 
 幹事報告  
幹事 須藤 丈  

 恵庭ロータリークラブより 2012-2013 年度役員の挨拶
状が届いています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 6 月 14 日に⾏われた千歳ローターアクトクラブ第 12 回
定例会に坂井直前会⻑、⿑藤会員、幹事の 3 名で出
席しました。 

 江別ロータリークラブから創⽴ 50 周年記念誌が届いて
います。回覧しますのでご覧下さい。 

 本日、例会終了後、昨日回収した新千歳空港国際線
募⾦箱の募⾦を選別して頂きたいと思います。宜しくお
願いします。 

 
 各委員会報告・連絡  
親睦活動委員会 委員⻑ 井上 英幸 
連絡事項が2点あります。まず、⻑泉RCの小島久雄会員
ご夫妻が 6 月 25 日（月）に小樽で約 80 名が参加して
開催される日本ロータリー親睦ゴルフ北海道大会参加の為、
24 日（月）に来道されます。26 日は恵庭 CC でゴルフを
される予定です。ANA クラウンプラザホテル千歳に 25 日は

例会出席状況 （2012 年 6 月 19 日） 
会員数 35 名 
休会 1 名 
会員出席者数 23 名 
欠席者数（内：無断欠席）  11（0）名 
出席率（前回例会）  67.64（52.94）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  23 名 

会 ⻑ 宮内 光則  
会⻑エレクト 水野   凡 
副会⻑ 中川 富雄 
副会⻑ 菊池 勝利 
幹 事 前田 利和 
会 計 敦澤 君治 
理 事 鈴⽊伊佐男（直前会⻑） 
 〃 藤井 哲夫（職業奉仕） 
 〃 村本 満男（社会奉仕） 
 〃 ⻫藤 茂⽣（国際奉仕） 
 〃 横手 義信（SAA） 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽⽣有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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宿泊されることから、小島ご夫妻を囲む会を開催したいと思
います。皆さん参加して頂きたいと思います。 
○ 日時：6 月 25 日（月）19:00 より 
○ 場所：ANA クラウンプラザホテル千歳 11 階「藤花」 
○ 会費：5,000 円 
また、6月26日（⽕）は親睦活動委員会担当の今年度
最終例会となっています。14:00 から鈴⽊会員のコトロパー
クでパークゴルフ大会を開催しますので奮ってご参加下さい。
18:30 から親睦夜間例会となりますので引き続きご参加を
お願いします。出欠の回覧をしますのでご記入ください。 
 
 6 月誕生日  
彦坂 忠⼈ 会員（6 月 30 日⽣れ） 
今井 章夫 会員（6 月 11 日⽣れ） 
須藤   丈 会員（6 月 6 日⽣れ） 
おめでとうございます! (^^)! 

 
 
 
 
 
 
 

 
 新会員研修修了会員  
林 和則会員に記念品が贈られました。 

 
 ニコニコ BOX  

今年度ニコニコ BOX の目標額に達成できるよう皆さんよろ

進⾏：クラブ管理運営委員会 委員⻑ 柏田 欣也  

誕⽣祝いありがとうございます。30 日で

6 月 11 日で 65歳になりました。ありが

SAA 今井副委員⻑に急に進⾏を頼ま

最近調子が悪かったゴルフですが、プライ

 晶啓会員：ゴルフは、これからシルバーティーでやるこ

、手術をする予定でしたが、当面し

しくお願いします。 
彦坂 忠人会員：
64 歳になります。 
今井 章夫会員：
とうございました。 
柏田 欣也会員：
れました(>_<) 
松坂 敏之会員：
ベートで気楽にやったら 82 が出ました。大変嬉しかったで
す。 
加藤
とを認めて頂きました。 
高塚 信和会員：今月
なくてよいと医師に言われました。 

 
 本日のプログラム  

活動報告②」 

活動報告をして頂きます。 
⻑ま

席委員会 委員⻑ 尾本 眞二 
もあまり昼の例会に出

、前年度に引き
き第 1 例会を夜間にしました。会員の皆様には紛らわし

いますが、ご協⼒頂きありがとうございまし

鈴⽊ 昭廣 
を例会で会員

少しでも

通常例会「今年度
担当/幹事 須藤 丈 
先週に引き続き、今年度
欠席されている⽅もいらっしゃいますが、最後の羽⽣会
でお願いします。 
 
出
出席委員会ということですが、私自身
席できませんでした。出席率は、昼間が 51〜52％、夜間

が 72〜73％でしたので、
次年度も夜間例会を多く
実施して頂きたいと思いま
す。ありがとうございました。 
 
──須藤幹事 
今年度は

続
い面もあったと思
た。 
 
職業奉仕委員会 委員⻑ 
“伝承の森”
の皆さんに紹介させて頂き
ました。森づくりに
興味を持って頂けたのでは
ないかと思います。ありがと
うございました。 

本日のニコニコ BOX 合計額 8,000 円 
今年度 累計額 563,000 円 
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───須藤幹事 
鈴⽊委員⻑は“伝承の森”の他にも、ふれあい農園の活動

した時に、急遽、事業所訪問を受けて

員⻑ 羽芝 涼一 

を、

社の営業統括部⻑ 

ップ」のステッカーを贈呈し、職場の

員会 委員⻑ 中村 通夫 
─須藤幹事 

、
会について簡単に報告させて頂きます。 

⾞リレーも⾏ったそうです。 

ウリング大会を開催、当ク
頂き

から新メンバーをご紹介頂いたという報告もありま

テム委員会 委員⻑ 武田 伸也 
─須藤幹事 

す。 
コンを使い⾏っていますが、殆どのチェックを

実⾏
員会 委員⻑ 

は本日、急遽欠席となり報告書を預かりま
す。 

カエゾマツの成⻑観察を実施しました。

。井上親睦委

会 委員⻑）  
年度、第 2510 地区ローターアクト委員会の副委員⻑と

が雨で早めに終了
頂きました。講義に加え、苗⽊の組織培養研究も⾒せて頂
きました。突然でしたが対応して頂きありがとうございました。 
 
プログラム、雑誌委員会、エコプロジェクト実⾏委員会 
委
プログラム、雑誌委員⻑ということで「ロータリーの友」から何
か選んで皆さんに提案
と言われていましたが実⾏
できませんでした。 
「アイドリング・ストップ啓発
活動」に関連して、9 月 6
日の例会に千歳交通株
式会
でいらっしゃる井形敦志様をお招きし、「ハイヤー・タクシー業
界での様々な取り組みや問題点」について卓話をして頂き
ました。今後、私達が進めていくべき環境問題への取り組み
⽅への貴重なお話をして頂きました。 
卓話終了後、井形様には当クラブが啓発活動で配布して
います「アイドリング・スト
皆様の自家⽤⾞にご利⽤して頂けるようお願いしました。 
また、11 月 22 日の例会では株式会社クリーン開発 代表
取締役 加藤 賢二様をお招きし、「エコキャップ回収やその
他環境問題に関係する現場の声」と題して卓話をして頂き
ました。また、エコキャップ回収運動に賛同し、回収にご協⼒
頂いた企業・団体の皆様へ感謝状の贈呈も⾏いました。 
感謝状贈呈企業・団体は、株式会社駿河様、学校法⼈ 
つくし学園つくし保育園様、スナックハレム様、千歳駅前郵
便局様の 4 団体でした。2 回の例会にご協⼒頂きまして大
変ありがとうございました。 
 
新世代、ローターアクト委
─
本日、欠席されております中村委員⻑に代わり、新世代
ローターアクト委員
年度当初、委員⻑は福田会員が担当されていましたが、
退会され中村会員に代わって頂きました。しかし、中村会
員も異動されなかなか定着できませんでした。 
6 月 14 日に千歳ローターアクトクラフ゛の定例会に出席した
際に活動報告がありましたので報告します。 
8 月、市⺠納涼盆踊り大会に出店し、当クラブ会員にもご
協⼒頂き滞りなく終了しました。 
9 月には千歳 RC と千歳神社祭後の清掃活動を⾏いまし
た。 
また、層雲峡から安平まで自転⾞で⾛る第 2 回交通安全

自転
10 月、いずみ学園祭のお手伝いに参加しています。 
3月、第8回定例会として親睦ボ
ラブからは彦坂会⻑エレクトはじめ数名の⽅に参加して
ました。 
千歳ローターアクトクラブはメンバーが減少しています。坂井
直前会⻑
す。今後も支援が必要かと思いますので、皆さん宜しくお願
いします。 
 
WEB シス
─
武田委員⻑が欠席されておりますので、若⼲お話しま
メール配信等パソ
武田委員⻑にして頂いております。上野事務局員にもメー
ル配信等をしてもらっていますが、会報を含めた最終的な確
認、追加等をほぼ毎日点検して頂いています。今後もこの
ような状況を続けるためには、1 ⼈に頼るのも大変ではない
かと思いますので、事務局へのウエイトを上げて武田委員⻑
の負担を少しでも減らしながら、ホームページを皆さんに⾒て
頂けるように進めていくと良いのではないかと思います。ホー
ムページはかなり詳細に情報が載っています。いろいろな面
で役に⽴つと思いますので⾒て頂きたいと思います。 
 
ニコニコ箱、会計監査委員会、緑化保全推進事業
委
新千歳歳空港国際線ターミナル募⾦箱事業 担当 
佐々⽊ 俊哉 
──須藤幹事 
佐々⽊委員⻑
したので代読しま
2011 年 9 月 27 日、朝早くより多くの会員にお集まり頂き、
2007 年に植樹したア
昨年まで 40ｃｍ程度でしたが、さらに成⻑した部分の測
定と記録を実施しました。また、「友好の森」の看板を鈴⽊
会員に再作成して頂き、設置致しました。 
観察終了後は、梅原会員のご協⼒にて、つくし保育園蘭
越園にて恒例のバーベキューを実施しました
員⻑ならびに入⼝会員には、大変お世話になりました。 
「支笏湖復興の森」での成⻑観察と野外バーベキューは今
後も継続実施をお願いしたいと思います。 
 
直前会⻑ 坂井 治（会員増強・維持委員
今
して出向しておりますのでそちらの報告からさせて頂きます。 
7 月初め、地区ローターアクト会⻑幹事会に出席して参りま
した。2 月 16 日、地区協議会が小樽でありました。4 月
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28日、第17回日本⻘少年交換研究会札幌会議のお手
伝いをしてきました。全国規模の会議が札幌で⾏われるの
は初めてということでした。
6 月 26 日、芦別でロータ
ーアクトの地区大会が開
催されます。残念ながら
当クラブから参加される⽅
はいなかったのですが、次
年度以降は出来れば何
名かのメンバーに参加して頂きたいと思います。 
会員増強に関しましては全く⼒不⾜で、今年度は羽⽣会
⻑に大変お世話になりました。大変申し訳なかったと思

 委員⻑） 
年度、奉仕プロジェクト

社会に根ざ

、観察会を 9/27 実施 
林のお

2.
接触れ合いながら会員相

3,8/26 

3. 
ーン作戦 5/22 

催の東日本大震災「絆で結ぶ♥あった
、

4.

5. 
 7/14 、 8/18 、 9/15 、 10/13 、 11/10 、

4/12、5/10、6/14 

動、
、ロータ

6. 
 

街頭啓発 4/9 
援⾦を会員の皆
コニコ BOX 目標

藤 丈（クラブ広報委員会 委員⻑） 
年度は、羽⽣会⻑⽅針の「四つのテスト」を道標とし会

型のクラブ運営

って
います。次年度羽⽣会⻑は会員増強委員⻑となられます
ので、期待しております。直前会⻑の役割としては、理事会
において前年度からの引き継ぎを⾏う、また、理事会、例会
の運営をスムースに⾏えるよう手伝うことだと考えておりました。
理事会では当初、若⼲アドバイスをしたりすることはありまし
たが、須藤幹事は大変なベテランですので、⾒事に進⾏さ
れておりました。コインの選別を当初、須藤幹事が個⼈的に
されているということで、会員皆さんでやったほうがいいのでは
ないかと提案したところ、現在のように皆さんにご協⼒頂くよ
うになりました。須藤幹事もロータリーとしてそうあるべきだと
言って頂いたので良かったと思っています。ロータリーは個⼈
プレーではなく、チームプレーです。今後も皆で考えていくこと
でクラブが盛り上がっていけばと思います。次年度彦坂丸が
無事出港されますようご祈念申し上げます。 
 
会計 土居 栄治（奉仕プロジェクト委員会
本
委員会 兼 会計委員
会は、チャレンジ精神をモ
ットーに地域
した活動を展開してきまし
た。 
「情熱・緑・そして汗をかこ
う！」を合言葉にそれぞれの事業を⾏いました。 
1. 緑化推進事業「支笏湖周辺復興の森づくり」 

下草刈作業
緑化による地球温暖化防⽌対策に貢献し、森
いしい空気を味わいました。 

 エコプロジェクト事業第４回「ふれあい農園」 
会員⼀⼈ひとりが農産物と直
互の親睦を深めました。 
雑草の引き抜きと刈り取り 7/22、7/26 
農園管理雑草取り 8/2
収穫祭 9/13 
整地作業と種まき 5/10,10/11 

市内清掃活動 
メンバーがゴミ袋と⽕バサミを手にクリ
又、3 月 11 日開
か千歳」について、事業説明、チケット販売 12/13
1/17、1/24、2/7、2/14、2/21、2/28、3/6 

 ⻘少年交換事業：交換留学⽣（2009-2010）フィ
ンランドよりエンミ・セッパラが来千 
当時のホストファミリーにも参加を頂き歓迎会を開催 
5/15 
千歳 RAC との交流事業 
定 例 会
11/24、2/9、3/1、3/8、
夏まつり盆踊り会場売店出店手伝い 8/19 
「環境フェア in CHITOSE」にアイドリングストップ運
緑化推進事業、清掃奉仕活動、ふれあい農園
ーアクトクラフ゛の愛キャップ回収運動、自然環境保全に
関するクラブ活動報告、資料、映像等ブース展⽰〜市
⺠⽂化センター 10/15 
エコキャップ回収事業 愛キャップを千歳市社会福祉協
議会へ持参 11/25 
新世代委員会は卓話「新世代・ローターアクトクラフ゛に
ついて」 3/13 
エコプロジェクト事業 千歳交通㈱営業統括部⻑ 井
形 敦志氏卓話

7. 秋の交通安全運動街頭啓発 9/26 
春の交通安全運動

8. 会計では、本年度、タイの洪水被害義
様⽅の協⼒に感謝します。今年度のニ
額は 60 万円です。最終例会で達成できるよう皆さんの
ご協⼒をお願いします。また、次回親睦夜間例会に最
初で最後のほろ酔いボックスを⾏いますので、よろしくお
願いします。 

以上、会員の皆様には事業の参加、大変ありがとうござい
ました。 
 
幹事 須
今
員全員が平等であること
を再認識し、その上で全
員参加
をしたい、「親睦と融和を
図り」出席率の良いクラ
ブ運営をしたい、更に
「羽⽣⾊の⼀年」で終了
することを目標にスタート致しました。地区や RI への報告は
もちろんですが、皆さんの活動のバックアップをするのが最も
大切であると考えて、⼗分ではありませんでしたが、なんとか
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⼀年を終了することができます。 
 親睦夜間例会でのゲスト卓話 
 会員ホテルやレストランを訪問しての移動親睦夜間例

パーク・「林業技術伝承の森」の⾒学 

会 

例会 

15 周年記念ツアー 
ラムを含めて毎月必ずポイントに

実⾏する

すので

員と上野事務局員が詳細、漏れ無く作成してくださ

ると、何をしてい

と思います。スタンドプレーでやった私やパソコンに詳

⼒

営員会 委員⻑） 
011 年から 2012 年にかけての 1 年間、会員のご協⼒に

を補佐する⽴場

⻑が適切に

ります。最終例会で達成できるようご協

ました。 
ですらこのクラブの会⻑が出来たということです。それは、つ

てをカバーしてくれた事にあります。そうい

会 
 夏のふれあい農園・復興の森作りにバーベキュー 
 コトロ
 地区大会（小樽）にガバナー公式訪問 
 初めての丸駒温泉宿泊で移動親睦夜間例
 クリスマス家族会 
 新年交礼会 
 通算 1000 回記念
 由仁 IM 
 初めての新会員研修 
 ⻑泉 RC との友好締結

等々、これら以外のプログ
なる「記憶に残る」例会を会員皆様の協⼒のもと
ことが出来ました。ご協⼒大変有難うございました。 
空港募⾦箱の回収もスタートしましたが、⾼塚パスト会⻑に
は大変お世話になりました。設置している募⾦箱は現在鍵
がついておらず、容量を抑える枠も低い為、修正できるよう
に話をしていますが、なかなか進んでいません。回収は皆さん
の協⼒で今後も⾏っていくことになると思います。硬貨は非
常に重いので小まめに回収して頂きたいと思います。 
幹事としては、やはり反省するところが多々御座いますが、
いよいよ次年度佐々⽊幹事に引き継ぐことになりま
「ホッと」して居るところです。⼀年間本当にありがとうございま
した。 
会報、広報に関しましては、前記年間プログラム総てに渡り
武田会
いましたので安心してお任せすることができました。武田会員
指導のもと、上野事務局員も充分その責務を果たされまし
た。事務局にウエイトを移し、1 ⼈の会員にかかる負担を少
しでも減らして進めて頂ければと思います。 
先ほど、坂井直前会⻑も話されておりましたが、⼀番の反
省点は、出来るからといって⼀⼈でやってい
るか皆さんがわからない状況となります。例えば、愛キャップ
回収運動では、ペットボトルキャップ以外は除外しなければ
ならず選別が必要です。受け渡しもセレモニーなどを企画す
るには事前の調整が必要です。これは、次年度に引き継ぎ
をしていますので皆さんで協⼒しながらやって頂ければと思い
ます。 
細かい活動内容を皆さんが知り、初めてクラブの活動が上
手くいく
しい武田会員もチェックなどを⼀⼈で⾏ってくれていますので、
皆さんに協⼒頂いたほうが良いのではないかと思います。 
この 20 年間で印象に残っているのは、故三笠宮殿下が地
区大会で「健常だから自分でやるのではなく、皆さんと協

して⾏う」と言われたことで、これが会として進む最善の形な
のではないかと思います。 
 
副会⻑ 柏田 欣也（クラブ管理運
2
より副会⻑としての任を無
事終えることが出来ました
が、会⻑
にありながら充分に補佐
することが出来なかったこと
が心残りでした。 
さて、副会⻑が担当となっ
ていますクラブ管理運営委員会につきましては、SAA、ニコ
ニコボックス、親睦、出席の各委員⻑、副委員
運営をして頂いたことに感謝しております。特に、親睦委員
⻑、副委員⻑は従来にない例会の内容に創意⼯夫を凝ら
し、多くの会員が参加出来るようにしてくれました。 
ニコニコボックスについては、先ほど会計が報告されていました
が、会員の積極的な寄付⾏為により概ね目標額に達成す
ることが出来つつあ
⼒頂きたいと思います。ただ、親睦夜間例会出席率は良か
ったものの、通常例会出席率が低調に終わったことが非常
に残念でした。是非次年度では、出席率の向上を図って頂
きたいと思います。⼀年間ありがとうございました。 
 
会⻑ 羽生 有三 
この⼀年間クラブに対して私が何を出来たかを考え
私
まり須藤幹事がすべ
った能⼒を彼は持っています。この場を借りてお礼申し上げ
ます。そして、事務局員の上野さんは前任者から引き継ぎ、
この⼀年で非常に献身的に仕事をしてくれました。ですから、
このクラブは良い幹事がいれば必ずクラブの運営が楽になる
と思います。良いメンバーもおります。こんな良いメンバーのい
るクラブは他にないと思います。今後の会員増強もしやすい
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クラブだと思います。しかし、残念ながら須藤幹事が今年度
で退会されることになりました。我がクラブにとっては大きな損
失です。新入会員を 10 名以上集めるぐらいの気持ちがな
いとその補充は出来ないぐらいです。 
私でも会⻑を務めることが出来ましたので、次に会⻑に指名
される⽅も引き受けることが出来ると思います。クラブ運営の
レールが既に出来ているのは、初代会⻑の⾼塚会員が居ら

と思います。 

れていますが、今回⼀番お互いが深く交流でき

をしている時に、

れたからだと思います。いろいろ勉強させて頂きこのクラブが
出来たのではないかと思います。これからは、我々できちんと
運営していかなければならないと思います。 
残念ながら出来なかったことは、スリーピング会員に対してフ
ォローが出来なかったことで大変悔やまれます。もう少し優し
い手を差し伸べて話をしなければならなかった
また、急遽決まった千歳ロータリークラブとの初めての共催事
業「3.11 東日本大震災“絆で結ぶ♥あったか千歳”」が大
成功に終わりました。わずか 3 か月でしたが千歳ロータリーク
ラブ酒井幹事、そして須藤幹事が⼀⽣懸命やってくれました。
素晴らしい両幹事のもとで出来たことは本当に幸せだったと
思います。 
⻑泉ロータリークラブとの友好締結 15 周年記念交流会は
⾼塚委員⻑に⼀⽣懸命やって頂きました。これまで、何度
か⻑泉を訪
たと思います。⻑泉ロータリークラブ会⻑も同様におっしゃって
いました。これも大成功だったと思います。 
このクラブには、⼀つだけ欠点があると思います。それは、ゲス
トが話をされている時の私語です。それだけがクラブの最大の
欠点だと思います。次年度からはゲストが話
私語をしないようお願いしたいと思います。 
この⼀年間、本当にありがとうございました。 
 
 
 募⾦箱コイン選別  
例会終了後、新千歳空港国際線ターミナル募⾦箱のコイ

選別作業を⾏いました。 ン

 

 
 
 NEWS & TOPICS  

I 第 2510 地区第７グループ会⻑・幹事会 R
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 SC

月

6 月 21 日、由仁町健康元気づくり館にて今年度最終の
第 7 グループ会⻑・幹事会が⾏われました。大坂ガバナー

佐から「会⻑、幹事の皆様には⼀年間大変お疲れさまで
間の報

交

2 例会は、各理事と担当
員⻑の⽅々から活動計画を発表して頂く予定です。 
理事、各担当委員⻑が 1 年間の活動計画を会員の皆
んへ伝える大切且つ重要な例会です。計画を発表するこ
なく 1 年間のスタートを切ってしまうことのないように、例会
ケジュールを確認願います。 

 

「奉仕を通じて平和を」 

 
 
 
 

補
した。またご協⼒を頂き感謝申し上げます。」と、1 年
告と共にご挨拶。また、羽⽣会⻑からはクラブ報告がされ、
懇親会では彦坂会⻑エレクトが次年度への意気込みを
え挨拶をされました。 
 
次年度理事、担当委員⻑の皆さんへお願い 
新年度（7 月）の第 1 例会、第
委
各
さ
と
ス
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

HEDULE  

6
6 月は、ロータリー親睦活動月間です。

26 日 当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
親睦夜間例会 「2011-2012 年度 最終例会] [担

7
月

員増強
支笏湖周辺復興の森づくり、親睦野外バーベキュー会、会

セミナー(地区) 

3 日
本副幹事、羽⽣直前会⻑(会員増

通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の年度⽅針・活動
計画の発表」 [担当/理事会] 
発表者/彦坂会⻑、菊池副会⻑、佐々⽊幹事(プログラ
ム、広報委員⻑)、武田会⻑エレクト(WEB システム委員
⻑)、中村会計、尾
強・維持委員⻑) 
通常例会「クラブ協議会/活各担当委員⻑の年間活動計
画の発表」 [担当/理事会] 
発表者/井上委員⻑(SAA)、古⽊委員⻑(親睦活動)、
今井委員⻑(出席、ニコニコ箱)、笹⾕委員⻑(会報)、白
⽊委員⻑(ロータリー財団、⽶⼭記念奨学)、松坂委員⻑
(社会奉仕)、田⼝委員⻑(国際奉仕)、加藤委員⻑(職
業奉仕

10 日

)、⼟居委員⻑(ロータリー)、⾼塚委員⻑(友好ク
ラブ) 

17 日
会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古⽊親睦夜間例

委員⻑)] 
親睦レクリエーション（予定） 

24 日
移動例会「支笏湖周辺・復興の森づくり/下草刈り」[担当
/社会奉仕委員会(松坂委員⻑、鈴⽊緑化推進担当)]
親睦野外バーベキュー会[担当/親睦活動委員会(古⽊
委員⻑)] 

31 日 休会(月末)

8
月

千
8 月は、会員増強および拡大月間です。

歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り事業」支援 
7 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会]

14 日 [担通常例会「未定」 当/会員増強･維持委員会(羽⽣委
員⻑)] 

21 日
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古⽊
委員⻑)] 
親睦レクリエーション（予定） 

28 日 通常例会「未定」[担当/会報委員会(笹⾕委員⻑)]

9
月

復
9 月は、新世代のための大月間です。 

興の森農園「収穫祭」、秋の交通安全「セーフティコール」
4 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会]

11 日 [担通常例会「未定」 当/ローターアクト、新世代委員会
(坂井委員⻑)] 

18 日
会 「未定] [担当親睦夜間例 /親睦活動委員会(古⽊

委員⻑)] 
親睦レクリエーション（予定） 
移動例会「復興の森農園/収穫祭」[担当/

25 日
社会奉仕委

員会(松坂委員⻑、清水農園担当)] 
親睦野外バーベキュー会[担当/親睦活動委員会(古⽊
委員⻑)] 

10
月

ガ
10 月は、職業奉仕月間・米山月間です。

バナー公式訪問、地区大会、次年度理事選出準備 
2 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会]
9 日 当移動例会「復興の森農園」[担 /社会奉仕委員会(松

坂委員⻑、清水農園担当)] 
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